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Hep, l'ami, avance plus haut !

28 août  22ième dimanche de l'Eglise 
 

Au départ un fait de vie !

C’est jour de sabbat, Jésus entre dans la maison d’un chef des pharisiens pour y prendre son repas.
Tous se précipitaient pour occuper les meilleures places ! 

Quand tu es invité à un repas parfois il y a un plan de table, ton hôte a prévu ta place !

Ici, comme à l’église, ce n’est pas le cas et du coup c’est beaucoup plus intéressant de voir comment les choses se font 
naturellement, dans un cadre informel.
Sommes-nous de ceux qui occupons systématiquement la même place,
qui nous précipitons jouant des coudes pour avoir la meilleure place,
qui nous logeons au fond ou derrière un pilier, discret  ? 
qui arrivons/repartons comme on dit « quand nous » en zappant les mots précieux : « bienvenue ou bonne route !  
Tout cela en dit long sur soi plus que nous ne l'imaginons.

Dans cet évangile, de surcroit, on ne tarde pas à remarquer que des pharisiens observaient Jésus ! 
Alors que notre foi consiste à nous laisser par le Christ !
Cela questionne : suis-je invité pour être épié, surveillé et jugé ? Que d’impolitesse ? de bêtise ! de temps perdu !

Alors Jésus est inspiré par une parabole qui va nous élever, au-delà des questions de morale ou de savoir vivre ! 
« Quand quelqu’un t’invite à des noces, ne va pas t’installer à la première place, ce n’est peut-être pas ta place ! 
Pour qui te prends tu, à vouloir être le plus près possible de l’hôte de la maison ? 
Ne prend pas le risque que l’on vienne te déloger en te disant : ‘Cède ta place’ ou ‘casse-toi’. 

Alors quand tu es invité, va te mettre à la dernière place, je dirai va te mettre à la place d’attente ! 

Quand tu es trop haut, le Seigneur vient te dire : « Descends aujourd’hui je viens chez toi ! » Formule Zachée ! 
Quand tu es trop bas, le Seigneur encore vient à toi, il se met à ta hauteur, à la hauteur de tes pieds, comme lors du 
lavement des pieds.... Formule dernière Cène ! 

Les pieds c’est la jauge ! (c’est pour cela qu’il ne faut jamais casser les pieds à quelqu’un) 

Le pied est le repère de notre juste place et surtout de notre égalité sur le chemin. 
•    à hauteur de poitrine on lit la médaille ou le logo des vêtements de marques... disent une supériorité, un rang, une 
médaille... 
•    à la hauteur de visage on se reconnaît, au rang social différent, 

mailto:teheym@club-internet.fr


Page 2

Lundi 29 Juillet 2024 © Copyright 2015 - 2024 Yonathan    teheym@club-internet.fr

A hauteur de pieds, de terre, de chemin, rien de tout cela nous sommes tous égaux, frères et sœurs, compagnons sans 
hiérarchie ni protocole. 
Simplement nous sommes ensemble en chemin, à l’épreuve de la vie de la mort ...
ce soir à l’ermitage nous dirons à Romy « rejoins-nous, sur ce chemin ! » (étape baptême)
à  cette heure nous voulons dire à une famille de notre paroisse, de notre village, aux parents de Noah ravi à la vie à l’âge 
de 10 mois , à son frère et à a sa sœur : « nous vous rejoignons sur votre chemin d’immense souffrance. » 

Marcher se dit cheminer, ‘Tirer chemin’ Aller, Grandir, Monter aux lieu les plus doux aux lieux les plus escarpés ! 
  
Quelle chance de s’entendre dire : ‘Mon ami, avance plus haut’
Ce soir j’ai envie d’appeler encore Romy : Romy viens avance plus haut ! 

Car l’évangile c’est cela s’entendre dire ‘Mon ami, avance plus haut !’

Déjà voilà des siècles en arrière, Job, vivra intérieurement la montée de l’appel : ‘Mon ami, avance plus haut’

Au bout du chemin dans la maison du Père dans la confiance inouïe en Dieu,
il murmure, contre vents et tempêtes de la vie, 
« "Je sais moi que mon libérateur est vivant."
Un libérateur qui remet debout 
et quand enfin je serai debout devant Lui 

c’est moi qui le contemplerai, oui, moi ! 
Mes yeux le verront, lui, et il ne sera pas étranger,

il ne détournera pas son regard
Mon cœur en brûle au fond de moi.

---------------------------------

Évangile (Lc 14, 1.7-14)
Un jour de sabbat, Jésus était entré dans la maison d’un chef des pharisiens pour y prendre son repas, et ces derniers 
l’observaient. Jésus dit une parabole aux invités lorsqu’il remarqua comment ils choisissaient les premières places, et il 
leur dit :
« Quand quelqu’un t’invite à des noces, ne va pas t’installer à la première place, de peur qu’il ait invité un autre plus 
considéré que toi. Alors, celui qui vous a invités, toi et lui, viendra te dire : ‘Cède-lui ta place’ ; et, à ce moment, tu iras, 
plein de honte, prendre la dernière place. Au contraire, quand tu es invité, va te mettre à la dernière place. 
Alors, quand viendra celui qui t’a invité, il te dira : ‘Mon ami, avance plus haut’, et ce sera pour toi un honneur aux yeux 
de tous ceux qui seront à la table avec toi. En effet, quiconque s’élève sera abaissé ; qui s’abaisse sera élevé. » Jésus 
disait aussi à celui qui l’avait invité : 
« Quand tu donnes un déjeuner ou un dîner, n’invite pas tes amis, ni tes frères, ni tes parents, ni de riches voisins ; sinon, 
eux aussi te rendraient l’invitation et ce serait pour toi un don en retour. Au contraire, quand tu donnes une réception, 
invite des pauvres, des estropiés, des boiteux, des aveugles ; heureux seras-tu, parce qu’ils n’ont rien à te donner en 
retour : cela te sera rendu à la résurrection des justes. » 
– Acclamons la Parole de Dieu.  
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